



Großer Andrang herrschte beim Kölner Adventsbasar



Scheckübergabe der AG Heidekaul



Hptm Daruwala, Hauptgewinnerin Frau Mai, Frau Zielberg (v.l.n.r.)

4.340,- €

## Adventsbasar der Rekorde in Köln

Nachdem bereits 2013 der Adventsbasar in der Kölner Konrad-Adenauer-Kaserne mit einem Rekorderlös aufwarten konnte, so war der Adventsbasar am 23. November 2014 noch erfolgreicher; nicht nur, dass ein Erlös in Höhe von 4.340 Euro für die „Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien des BwSW“ erzielt wurde, es beteiligten sich auch mehr als 30 Aussteller und boten ein breites Spektrum an weihnachtlichen Waren an. Darüber hinaus wurden dank des Einsatzes des Informationsbeauftragten und Regionalstellenleiters Rudi Fabri sowie Ute Zielberg von der Bereichsgeschäftsführung West zahlreiche neue Mitglieder für das BwSW gewonnen.

Bei vorweihnachtlicher Stimmung konnten die zahlreichen Besucher hochwertige Handarbeiten aller Art erwerben und sorgten ebenfalls dafür, dass die gut bestückte Cafeteria rege genutzt wurde. Aber auch der Losverkauf für die Tombola erbrachte wiederum einen Rekord-

umsatz. Zu den attraktiven Preisen zählten unter anderem ein Reisegutschein des BwSW, hochwertige Uhren und Schmuck der Firma Wempe, ein Blu-ray-Player sowie ein HD-TV.

Sehr guten Anklang fand auch der Spielzeug-, Bücher/Comic- und Kleiderbasar. Auch hier wurde wieder ein hoher Spendenbetrag erzielt. Den Hauptgewinn – ein Reisegutschein des BwSW – gewann Frau Mai aus Köln. Große Freude herrschte auch bei zwei „kleinen“ Besuchern, die weitere Hauptpreise gewonnen haben. Wie in den Vorjahren sorgte Walter Andes für weitere Abwechslung, in dem er nicht nur das Publikum, sondern auch die Aussteller mit seinen Zauberkünsten beeindruckte.

Ein weiterer Höhepunkt des Basars war die Scheckübergabe aus dem Erlös des Heidekaulfestes 2014 in Höhe von 1.025 Euro durch den Sprecher der AG Heidekaul, Hptm Andreas Wulf, der bei dieser Gelegenheit als neues Mitglied im BwSW gewonnen wurde. Eine freudige



Wurde spontan Mitglied im BwSW: Hptm Wulf (2.v.r.), hier zusammen mit Frau Zielberg (r.), Hptm Daruwala (l.) und Hptm a.D. Mennemann

Überraschung hatte der Deutsche Bundeswehrverband (DBwV) für Hptm a.D. Winfried Mennemann vorbereitet. In seiner Funktion als Vorsitzender der Standortkameradschaft Köln des DBwV nutzte Wulf den vorweihnachtlichen Rahmen und verlieh die Urkunde für 50 Jahre Mitgliedschaft im Verband an einen sichtlich gerührten Mennemann.

Aber auch für das leibliche Wohl wurde sehr gut gesorgt. Viele fleißige Kuchenbäcker spendeten ihre Leckereien für den Basar.

Die Veranstalter, Oberstlt Strixner, Hptm a.D. Mennemann und Hptm Daruwala, dankten allen Helfern und Spendern und hoffen, dass auch in 2015 eine vergleichbare Summe für unsere Sorgenkinder erzielt werden kann.

D. D. ■



War sichtlich gerührt: Hptm a.D. Mennemann (l.) nach der Auszeichnung für 50-jährige Mitgliedschaft im DBwV